



Peter Gerloff, Dr. Gert Golsch und Helmut Sommer (v.l.) vom Garagenverband Leipzig e.V. überbrachten einen Scheck in Höhe von 2.080 Euro

30.09.2019 15:35 CEST

Garagenverband Leipzig e.V. spendet Überschuss an Bärenherz

Der Garagenverband Leipzig e.V. hat Überschuss erwirtschaftet und in seiner Mitgliederversammlung beschlossen, diesen an das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. Der Verein wurde 2006 gegründet, hat 4.500 Mitglieder und verwaltet 94 Garagen. Wir freuen uns über die enorme Summe in Höhe von 2.080 Euro, die wir für die Begleitung von Familien mit unheilbar kranken Kindern dringend benötigen. Am 26. September kamen die drei Liquidatoren des Vereins Peter Gerloff, Dr. Gert Golsch und Helmut Sommer ins Kinderhospiz und überbrachten den Spendenscheck.

Wir freuen uns riesig darüber, dass in der Versammlung die Entscheidung für Bärenherz gefallen ist und wir danken allen Mitgliedern des Garagenverbandes Leipzig e.V. für die großzügige Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de